

Plaisirs de la vie rurale



tuniTests.tn

نجاحك يهمننا

Pour les vacances de printemps, j'ai décidé de me rendre chez ma tante qui habite en rase campagne dans un mas.

Cela me permettra de fuir la ville avec son rythme infernal, ses bruits assourdissants et son air pollué et irrespirable.

Quand je suis arrivé à la campagne, j'ai réalisé toute la paix et la tranquillité que procure la vie rurale. A la campagne, l'air cru et pur fouette mon visage, me bat la poitrine. Je me sens quand il m'a baigné le regard si pur et la tête si claire.

Tous les jours, j'accompagne ma tante dans de longues randonnées à travers les champs fleuris où on admire les paysages d'une beauté à couper le souffle. La rivière serpente à travers les arbres tel un ruban d'argent. J'entre dans l'eau glacée pour y admirer les truites qui me glissent entre les doigts.

L'après-midi, après un déjeuner copieux à base de légumes frais cueillis dans le potager, je fais une sieste royale. Au réveil, je me rends dans la basse-cour avec ma cousine pour donner les grains à la volaille. Les poules me remercient par des caquètements.

Les campagnards sont très généreux. Ils nous offrent souvent l'hospitalité.

Ce séjour m'a fait le plus grand bien.

Je suis heureux !

Si je restais, si je me faisais paysan ?



tuniTests.tn

نجاحك يهمننا

Malak Sayadi

7^{ème} B4

Collège « Les élites »